



www.FGWilson.com

Катерпиллар (ЭНАЙ) Лимитед

FG Wilson

Ленинский проспект 113/1,

Офис Е-501

Москва

117198

Тел: + 7 (495) 956 54 03

Факс: +7 (495) 956 54 19

ПИСЬМО О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ

25 декабря 2015 г.

ВСЕМ ЗАИНТЕРЕСОВАННЫМ ЛИЦАМ

Представляя компанию Caterpillar (NI) Limited, адрес: Old Glenarm Road, Larne BT40 1EJ, как производителя электрогенераторных установок, FG Wilson настоящим уполномочиваем компанию «СпецЭнергоТрейд», расположенную по адресу: 119361, Москва, Озерная улица 46, кор 2, готовить предложения для заказчиков и поставлять нашу продукцию на территории России, а также осуществлять установку, запуск, гарантийное и послегарантийное обслуживание.

Все наше оборудование, поставляемое компанией «СпецЭнергоТрейд», находится под гарантией изготовителя.

Полномочия действительны до 31 декабря 2016 г.

Подписано
от FG Wilson



Леонид Городцов,
Генеральный Директор
в России и СНГ





www.FGWilson.com

Катерпиллар (ЭНАЙ) Лимитед

FG Wilson

Ленинский проспект 113/1,

Офис E-501

Москва

117198

Тел: + 7 (495) 956 54 03

Факс: + 7 (495) 956 54 19

LETTER OF AUTHORITY

25 December 2015

To Whom It May Concern

We, Messers Caterpillar (NI) Limited, Old Glenarm Road, Larne, Co. Antrim, N. Ireland, BT40 1EJ, as a manufacturer of electrical generating sets FG Wilson hereby authorize company "SpetsEnergTrade" located at: building 2, 46 Ozernaya st, Moscow, Russia, 119361, to make quotations for and supply our products in the territory of Russia and to provide installation, initial starting up, warranty and post warrantee service.

All of our equipment supplied by "SpetsEnergTrade" will carry our full manufacturer's warranty.

This authority is valid until 31 December 2016.

Signed
for FG Wilson



Leonid Gorodtsov,
General Manager
in Russia and CIS

